

Danzas folclóricas ayer en recuerdo de la independencia

Además de los desfiles tradicionales, que se realizaron este año en la localidad de cada centro educativo, el Instituto Costarricense de Turismo (ICT) dispuso la presentación de seis grupos de danzas folclóricas y canciones típicas, en recuerdo de la independencia nacional.

La presentación se realizó en la avenida segunda frente al Parque Central, coordinado por el artista Lorenzo (Lencho) Salazar y, que con afán de colaboración y esparcimiento del público, participaron en el programa: el grupo folclórico del ICT; el grupo ABC; un grupo de la Universidad de Costa Rica, grupo cultural de la Universidad Nacional, el conjunto de bailes de Líneas Aéreas Costarricenses S.A. (LACSA), contando con la colaboración de la Dirección Ge-

neral de Tránsito que organizó la circulación de vehículos de tal manera que los artistas y el público ocuparan todo el espacio necesario.

Desde tempranas horas de la mañana, varios colegios y escuelas desfilaron en sus localidades, además de las delegaciones enviadas a los actos oficiales celebrados en el Hospital Nacional Psiquiátrico que se inauguraba ayer y las que se presentaron al homenaje realizado en el monumento nacional ubicado en el Parque Nacional.

Se notó en los desfiles una mayor simpleza en los uniformes de los escolares y colegiales, aunque siempre se mantuvo el civismo con que se celebra esta fecha.



Niñas de la escuela Napoleón Qussada de Zapote, desfilan ayer en esa comunidad, como parte de las celebraciones que se realizaron en la conmemoración de 153 años de independencia nacional. (Artavia).



Varias delegaciones de estudiantes se presentaron ayer en la mañana para rendir honores al monumento nacional, que está situado en el Parque Nacional. Aparece un escolar de la escuela Buenaventura Corrales, en momentos que hacía los honores a la bandera. (Roa).



Un grupo de bailes folclóricos, cuando actuaba ayer en la avenida segunda frente al Parque Central en una presentación organizada por el Instituto Costarricense de Turismo. (Roa).

Base científica para la vivienda rural

"El Instituto Mixto de Ayuda Social (IMAS), intenta organizar con el Instituto de Tierras y Colonización (ITCO), los primeros centros de información en América Latina en cuanto a vivienda rural se re-

fiere, para evitar el desperdicio de recursos económicos y trabajo sin tener una base científica", dijeron funcionarios del IMAS. Agregaron que ya se dispone de información importante sobre construcción de vivienda rural. "Sería conveniente unificar esfuerzos en Latinoamérica para realizar programas

dentro de límites científicos y técnicos, a fin de tratar de bidamente y con eficacia el problema de la vivienda campesina.

Para realizar este trabajo, las entidades interesadas cuentan con el asesoramiento de la Universidad de Houston (Texas), en Estados Unidos de América.

Gestionan ayuda del gobierno para los griegos de Chipre

El Presidente de la República recibirá hoy a las 3.30 de la tarde a la profesora Virginia Sterloff, secretaria del comité de ayuda a los griegos de Chipre, quien va a gestionar la cooperación de nuestro Gobierno para esa humanitaria causa.

Con el propósito de allegar fondos para la obra de socorro a los griegos residentes en Chipre, se efectuará el sábado 19, a las 9 de la noche, un baile en la Casa España, organizado por los miembros de la colonia griega residentes en nuestro país.

Se inicia hoy encuentro nacional de evangélicos

Un encuentro nacional que se inicia hoy lunes y termina el próximo viernes, llevarán a cabo en Alajuela los líderes evangélicos costarricenses. La actividad tendrá su sede en el campamento bautista de Alajuela.

dentro de límites científicos y técnicos, a fin de tratar de bidamente y con eficacia el problema de la vivienda campesina.

Para realizar este trabajo, las entidades interesadas cuentan con el asesoramiento de la Universidad de Houston (Texas), en Estados Unidos de América.

Se calcula que 300 dirigentes, procedentes de todo el país y en representación de la casi totalidad de las agrupaciones evangélicas nacionales, estudiarán la Biblia y temas inherentes a su labor pastoral.

Es este, se nos informa, el primer retiro que se realiza en nuestro país, patrocinado por "Visión Mundial", organismo internacional que apoya decididamente este tipo de encuentros. En todo el mundo, se nos dijo, con su patrocinio, se han efectuado 68 encuentros; en los próximos días habrá uno en Nicaragua que, con el que hoy se inicia en Alajuela, llegarán al número noventa.

La junta en nuestro país ha sido organizada por un comité, del cual es presidente el licenciado Claudio Soto.

Como conferenciantes participarán los doctores Pablo Rees, Ismael Amaya, José Rivas y el pastor Orville Swindol, de Estados Unidos, Ar-

LA NACION

Directores fundadores
Sergio Corballo (1946-50)
Ricardo Castro Beeche (1950-67)

GUIDO FERNANDEZ
Director y
Vicepresidente Ejecutivo

ENRIQUE BENAVIDES
Jefe de la Sección Editorial

ADRIAN VEGA AGUIAR
Jefe de Redacción

MANUEL J. FERNANDEZ B.
Gerente

EDUARDO SALAZAR M.
Jefe de Publicidad

Redacción
Ave. 1ª calles 3 y 5

Administración
C. 3ª Ave. Central y 1ª

Apartado 10138

Central local 23-12-11
Con 20 troncales

Domingos, feriados y servicio nocturno

23-13-11 Anuncios
23-14-11 Redacción
23-15-11 Redacción
23-16-11 Guardas
23-17-11 Taller
23-18-11 Prensa
23-18-11 Despacho
circulación
23-19-11 Suscripciones

Analizarán el mercado mundial de la carne

Organizado por el Instituto Centroamericano de Administración de Empresas, (INCAE), se llevará a cabo del 6 al 9 de noviembre en el hotel Cariari, un seminario en el que se analizará la situación del mercado mundial de la carne.

Preocupado por el fluctuante mercado de la carne, el INCAE organizó este curso a solicitud de los ganaderos centroamericanos. Profesores con experiencia ofrecerán las charlas, que están dirigidas a todos aquellos que, de una u otra forma, participan en la actividad ganadera.

Los objetivos del seminario son analizar la naturaleza cambiante del sistema vertical de la producción de carne y ver cómo los cambios en la producción, la demanda y los precios internacionales, influyen en la industria nacional. Se estudiarán con atención

especial los cambios en la macroeconomía mundial de carne, que han influido en las variaciones drásticas de precios de los últimos años, así como también los cambios importantes en la estructura de los sistemas de industrialización, transformación y distribución de carne en los mercados extraterritoriales, principalmente en los Estados Unidos.

Los cambios en el sistema mundial de carne serán aplicados a las operaciones ganaderas nacionales por medio de un sistema de computadoras, programado para ayudar al ganadero en la planificación y desarrollo de sus operaciones, y analizar las diferentes estrategias de explotación ganadera a la luz de varias proyecciones de precios de carne, para así medir el grado de riesgo de las diferentes alternativas de explotación.

GUIA DE SECCIONES

SECCION A:

Nacionales	2-4-6-8
Sucesos	10
Asamblea Legislativa	12
Comentarios	14-15
Internacionales	18
Totogol	26
Económicos	47

SECCION B:

Metropolitana	1
Comentarios	2-3
Cartas a La Columna	4
Sociales	6
Horóscopo	11

ADEMAS:

Cartelera Cultural	12 B
Radio Universidad de Costa Rica	12 B
Hoy en TV	15 B
Tiras Cómic	16 B

SECCION C:

Suplemento Deportivo	1
----------------------	---